

RAPAT DINAS

PENGADILAN AGAMA WONOSOBO KELAS I A

Bertempat di aula Pengadilan Agama Wonosobo kelas I A, Selasa tanggal 12 Agustus 2014 telah diselenggarakan rapat dinas. Tepat pukul 14.00 WIB rapat dimulai yang dipimpin oleh Panitera/Sekretaris Bapak Anwar Faozi, SH., dan dihadiri oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A, Bapak Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H, Wakil Ketua Bapak Drs. H. Engkos Hasyim Koswara, S.H serta para hakim, pejabat structural dan fungsional serta para pegawai. Khusus bagi bapak Panitera/Sekretaris rapat ini merupakan rapat perdana sejak beliau dilantik sebagai Panitera/Sekretaris Pengadilan Agama Wonosobo pada tanggal 25 Juli 2014;



Sebelum membahas agenda penting rapat, Ketua Pengadilan Agama Wonosobo menyampaikan informasi tentang keadaan perkara yang ditangani oleh masing-masing Ketua Majelis, yang terdiri dari sisa perkara bulan lalu (Juni 2014), perkara yang diterima bulan ini (Juli 2014), yang telah diputus dan keadaan sisa perkara bulan Juli 2014. Disamping itu perkara yang diminutasi bulan ini dan yang belum diminutasi sebagai sisa bulan ini (Juli 2014). Disamping itu, disampaikan pula tentang jumlah upload putusan masing-masing Ketua Majelis ke Direktori putusan Mahkamah Agung Republik Indonesia, yang secara keseluruhan pada bulan Juli 2014 telah meng-upload putusan sebanyak 103 putusan ditambah dengan sisa bulan lalu sebanyak 3.299 putusan, sehingga sampai bulan Juli 2014, Pengadilan Agama Wonosobo telah meng-upload 3.402 putusan, menduduki ranking ke lima di Pengadilan Tinggi Agama Semarang sebagaimana telah dipublikasikan melalui website pta-semarang.go.id. Diakui oleh para Ketua Majelis, upload putusan pada bulan Juli 2014 mengalami penurunan jumlah, diantaranya disebabkan adanya *maintenance server* di Mahkamah Agung pada minggu terakhir bulan Juli 2014 sehingga yang biasanya meng-upload putusan di minggu terakhir tidak bisa melaksanakan upload. ♦Gunakanlah waktu sempitmu sebelum waktu sempitmu♦. Pesan Bapak Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H. dengan harapan bulan Agustus harus lebih banyak dari bulan kemarin, yang diamini oleh para Ketua Majelis.



Diinformasikan pula oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Kelas I A, bahwa PA Wonosobo bersama dengan PA Semarang telah diikutsertakan oleh Pengadilan Tinggi Agama Semarang untuk mengikuti lomba SIADPA Plus tingkat nasional yang penilaiannya akan dilaksanakan pada tanggal 14 Agustus 2014. Sehubungan dengan itu, telah dibahas beberapa kesiapan menghadapi lomba tersebut dan kepada semua pegawai diminta siap untuk dinilai;



Dalam rapat juga dibahas tentang kesiapan menyambut HUT ke 69 Kemerdekaan Republik Indonesia. PA Wonosobo akan menyelenggarakan upacara bendera pada hari Ahad tanggal 17 Agustus 2014, jam 07.00 WIB, bertempat di halaman kantor PA Wonosobo. Rapat selesai sekitar jam 15.30 WIB, semoga hasil rapat membawa manfaat bagi PA Wonosobo, Amin. (Tim

Rakor Agustus 2014

Ditulis oleh administrator

Rabu, 13 Agustus 2014 14:35 - Terakhir Diperbaharui Senin, 18 Agustus 2014 15:20

redaksi).